

Maduro réaffirme sa disposition de dialogue avec tous les secteurs politiques vénézuéliens



Caracas, 12 mai (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réitéré sa disposition de dialogue avec tous les secteurs politiques après la convocation du Conseil National Electoral (CNE) à de nouvelles élections régionales et municipales dans le pays.

Le président s'est félicité de la décision unanime du CNE de convoquer des élections conjointes des gouverneurs, maires, représentants au Conseil législatif et au Conseil municipal. " C'est le Venezuela démocratique", a-t-il souligné, tout en réaffirmant la volonté du gouvernement de dialoguer avec les dirigeants et les représentants de l'opposition.

"Ils veulent voir comment participer aux élections (...) Ils sont désespérés parce que le Venezuela a pris la décision d'une nouvelle Assemblée nationale et travaille pleinement sur les lois, parce que l'Assemblée nationale s'est conformée constitutionnellement à cette exigence et a élu les cinq membres principaux du CNE qui se sont déjà installés et qui sont le pouvoir électoral de la République", a indiqué le président Maduro.

Il a souligné qu'un petit groupe "est désespéré de dialoguer parce qu'ils sont restés en dehors" du processus déjà établi dans le pays, et a commenté que l'opposant Juan Guaidó, qui a parlé de la nécessité d'un dialogue avec le Gouvernement national, a fait la déclaration "parce qu'il est resté à l'écart, isolé et vaincu".

"S'il veut (Guaidó) rejoindre les dialogues qui sont déjà en cours, en se développant sur tous les sujets, bienvenu à être incorporé dans les dialogues qui existent déjà", a ajouté le premier mandataire.

Il a également précisé que l'ancien député d'opposition Freddy Guevara a demandé au parlementaire pour le Grand Pôle patriotique, Francisco Torrealba, une réunion "parce qu'il voulait rencontrer un envoyé de Maduro et j'ai dit à Torrealba d'aller à la conversation. C'était vendredi dernier".

"La réunion a eu lieu et Freddy Guevara a proposé que ce groupe (d'opposants) de Leopoldo López et Juan Guaidó, qui sont restés en dehors de tout, voulaient avoir un contact avec le Parti socialiste uni du Venezuela et avec Maduro, Ils voulaient participer aux élections des gouverneurs et des maires", a déclaré l'exécutif, réaffirmant sa volonté de maintenir le dialogue avec tous les secteurs du pays.

Le chef de l'Etat a affirmé que le courant du Grand Pôle patriotique est prêt à aller aux élections et à gagner les majorités, "je me réjouis que cette nouvelle équipe du CNE travaille de cette manière accélérée, profonde, et fasse ces annonces si importantes pour notre pays. Ainsi, le Venezuela, en 2021, nous allons aux élections 26, et nous nous préparerons, nous élirons les meilleurs", a-t-il ajouté.

"Si vous voulez des dialogues, nous sommes là, prêts pour le dialogue, quel que soit le sujet que vous voulez, quand vous voulez et comme vous voulez. Nous sommes expérimentés et versés dans le dialogue politique, diplomatique, pour la paix, pour que les sanctions soient levées, pour la reprise économique et pour la rencontre de Vénézuéliens.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/256998-maduro-reaffirme-sa-disposition-de-dialogue-avec-tous-les-secteurs-politiques-venezueliens>



Radio Habana Cuba